
Ansehen von Touareg-Fahrern ?
Beitrag von „Jekyll & Hyde“ vom 27. November 2009 um 09:56

Wenn man so ein Auto fährt, braucht man sich doch nicht zu rechtfertigen.
Wenn mich mal jemand fragt, wieviel mein Auto verbraucht, sag ich ab 25 Liter, meistens aber
mehr. Da schaun Die blöd und ich lach. Dann wissen Sie nicht so richtig, ob ich es ernst mein
oder Sie verschaukel.
Und wenn einer nach dem Preis für die Anschaffung fragt, sag ich, da kannst Du zwei von
deinen für kaufen. Auch da weiß keiner ob ich es ernst mein.

Ich wohne auf dem Land, bei uns sehen die meisten es nicht so eng. Und große Autos hab ich
auch schon immer gefahren.

Gruß Sönke
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